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“Na Policlínica El
Salto procuramos
ver Cristo em cada
doente”

Paula trabalha num centro de
saúde no Chile, fundado há 65
anos sob o impulso de Mons.
Adolfo Rodríguez Vidal, o
primeiro sacerdote do Opus Dei
a chegar ao país, e que presta
cuidados médicos alargados à
população imigrante.
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A história de Paula e da Policlínica El
Salto (Chile) faz parte do multimédia
“A viagem da viagem”, editado por
ocasião do 50º aniversário da
catequese de São Josemaria na
América do Sul. Reproduzimos de
seguida o seu testemunho.

Ver também: informações sobre 
Adolfo Rodríguez Vidal

Chamo-me Paula Leiva e sou casada
com Pablo há 32 anos. Temos seis
filhos, três dos quais casados, um
neto e outro a caminho. Trabalho
aqui na Policlínica El Salto há 17
anos.

A Policlínica El Salto foi fundada em
1960, inspirada na mensagem de São
Josemaria, que nos convida,
enquanto sociedade, a procurar e a
aliviar os problemas das pessoas,

https://50-san-josemaria-latam.org/chile/
https://opusdei.org/pt-pt/article/adolfo-rodriguez-vidal/
https://opusdei.org/es-cl/article/policlinico-el-salto/
https://opusdei.org/es-cl/article/policlinico-el-salto/


construindo uma sociedade segundo
o coração de Cristo.

Esta policlínica está situada na
comuna de Recoletas, uma zona com
uma elevada presença de imigrantes
e de pessoas com poucos recursos.

Apesar de todos os progressos
registados na área da saúde no Chile,
continuam a existir muitas
desigualdades na qualidade e no
acesso aos serviços de saúde para
toda a população.

O nosso objetivo é facultar um
serviço e prestações de saúde em que
cada pormenor esteja centrado no
alívio da pessoa, tanto física como
espiritualmente.

Quando os pacientes chegam à
policlínica, também temos o cuidado
de os receber, de lhes dar carinho e
de lhes oferecer um espaço bonito e
impecável. Todos os pormenores,
mesmo aqueles que só Deus pode

https://es.wikipedia.org/wiki/Recoleta_(Chile)


ver, são tão importantes como a
tecnologia e o grande equipamento
que adquirimos.

Sabemos que a saúde deve ser
abordada de forma global, porque a
pessoa é um todo. Olhamos os nossos
doentes nos olhos, vendo Cristo
neles. Por isso, todos os nossos
projetos e tudo o que pensamos para
o futuro se baseia neste sonho: que
as pessoas se sintam amadas e
respeitadas.

Para mim, trabalhar na Policlínica
tem sido uma dádiva de Deus. Ter a
sorte de que o nosso trabalho
profissional seja também um lugar
onde podemos viver com pessoas,
dar amor e aproximarmo-nos de
quem precisa é um verdadeiro
privilégio.
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